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трудничество советского, китайского, индий

ского, бирманского и всех других миролюбивых 
народов земного шара на благо всеобщего ми
ра  и безопасности!

ил
Пусть крепнет и расцветает 

дружба народов Индии, Бирмы 
и Советского Союза

В Рангун по приглашению пра
вительства Бирманского Союза 
прибыли с визитом дружбы Пред
седатель Совета Министров СССР 
Н. А. Булганин, Член Президиу
ма Верховного Совета СССР Н. С. 
Хрущев и сопровождающие их
лица.

Товарищи Хрущев и Булганин 
Прибыли в Бирму из Индии, где 
они находились с 18 по 30 ноября. 
Пребывание советских руководи
телей в дружественной Индии и 
тот волнующий, сердечный прием, 
который был оказан им прави
тельством и народом этой вели
кой страны, явлются важной ве
хой в истории советско-индий
ских отношений.

Встреча советских руководите
лей с руководителями индийского 
правительства, с индийским 
народом вылилась в яркую 
демонстрацию дружбы двух ми
ролюбивых народов и торжества 
принципов мирного сосущество
вания—принципов, которые вели
кий Ленин положил в основу 
внешней политики первого в ми
ре социалистического государст
ва.

Ныне принципы дружествен
ного сотрудничества и мирного 
сосуществования становятся руко
водящей основой внешней поли
тики миролюбивых стран земно
го шара. Именно на этих принци
пах строятся отношения Совет
ского Союза также и с Бирман
ским Союзом—государством, вы
ступающим вместе с Китайской 
Яеродной- Ресяубяикой, Индией и 
другими странами Азии и Афри
ки за поддержание мира и безо
пасности в этих частях света, за 
запрещение ядерного и термоядер
ного оружия, за всеобщее сокра
щение вооружений и вооружен
ных сил, за проведение мероприя
тий по дальнейшему ослаблению 
международной напряженности.

Особенностью нашего времени 
является глубокое изменение по
литической обстановки в стра
нах Азии и всего Востока. Про
исходит великий исторический 
процесс бурного роста политиче
ской активности народов Восто
ка в борьбе за национальную не
зависимость и свободу, за строи
тельство новой жизни. Начало 
этого исторического процесса 
возвестила Великая Октябрьская 
социалистическая революция в 
России. Огромных исторических 
побед добился великий китайский 
народ, успешно строящий новую, 
социалистическую жизнь. Все про
грессивное человечество привет
ствовало завоевание великим ин
дийским народом своей нацио
нальной независимости. Сброси
ли иго чужеземного господства 
народы Индонезии, Бирмы и дру
гих стран.

Укрепление дружбы и делово
го сотрудничества Советского Со
юза со странами Азии, равно 
как н со всеми другими страна
ми, служит на пользу каждой из 
стран, независимо от ее социаль
но-экономического строя. Высту
пая 26 ноября на митинге в ин
дийском городе Бангалоре, Н. С. 
Хрущев говорил:

«Вы можете по-разному отно
ситься к нашим идеям. У нас с 
вами может быть разное понима
ние ряда вопросов. Вы сами вы
бирайте свой путь развития, ка
кой вам больше нравится. Мы 
вам в этом не только не будем 
мешать, а будем помогать в ва

ших добрых делах, направлен
ных на развитие страны, на поль
зу вашего благородного и велико
го народа».

Эти слова, полные глубокого 
исторического смысла и подтвер
жденные на практике всей поли
тикой Советского государства, яр
ко выражают существо взаимоот
ношений Советского Союза не 
только с Индией, но и со всеми 
другими странами, и в частности 
С Бирмой.

Недавно в Москве успешно за
вершились переговоры между 
правительственной закупочной 
миссией Бирманского Союза 
и советскими внешнеторговыми 
организациями. Заключенные 
в результате этих переговоров 
контракты на поставку в Бирму 
советского оборудования, машин и 
других товаров будут служить 
дальнейшему укреплению торго
во-экономических связей между 
СССР и Бирманским Союзом на 
началах равноправия и взаимной 
вытоды.

Дружбу народов СССР и Бирмы 
скрепляет общая борьба за мир 
за ослабление международной 
напряженности. «Позвольте мне, 
—писал У Ну в телеграмме из 
Термеза Н. А. Булганину,—заве
рить Вас, что мой визит в Совет
ский Союз еще больше укрепит 
мое твердое намерение бороться 
за мир. Я верю, что мы будем 
продолжать бороться за мир 
вместе».

Посещение Председателем Со
вета Министров СССР Н. А. Бул
ганиным и Членом Президиума 
Верховного Совета СССР Н. С. 
Хрущевым Бирманского Союза 
будет способствовать дальнейше
му развитию и расширению лич
ных контактов, установленных 
Премьер-Министром У Ну с совет
скими руководителями во время 
его посещения СССР.

Несомненно, визит товарищей 
Н. А. Булганина и Н. С. Хруще
ва в Бирму так же, как а их ви
зит в Индию, послужит дальней
шему развитию духа доверия и 
международного сотрудничества, 
отвечая горячему желанию со
ветского народа жить в мире н 
дружбе со всеми народами.

Советский народ всегда отно
сился и относится с чувством глу
бокой симпатии к дружественно
му бирманскому народу, в его 
усилиям, направленным на ук
репление своей экономики и на
циональной независимости, к его 
благородной борьбе за мир. На 
митинге в Москве, посвященном 
дружбе между Советским Союзом 
и Бирманским Союзом, Предсе
датель Совета Министров СССР 
Н. А. Булганин, обращаясь к 
Премьер-Министру У Ну, заявил:

«Передаю Вам, господин Пре
мьер-Министр, и в Вашем лице 
всему бирманскому народу заве
рения в неизменной дружбе со
ветского народа, а также наши 
пожелания успехов на пути раз
вития и процветания Вашей ро
дины».

Пусть и впредь процветают 
дружба и сотрудничество совет
ского, китайского, индийского, ( 
бирманского и всех других ми
ролюбивых народов земного ша
ра на благо всеобщего мира и 
безопасности!

Горячий привет дружественно
м у бирманскому народу!

(И з передовой «Правды» за
1 декабря 1965 года).

День нашего города

Указ Президиума Верховного Совета СССР 
0 СОЗЫВЕ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

Президиум Верховного Совета СССР постановляет:
Созвать четвертую сессию Верховного Совета СССР четвертого 

созыва 23  декабря 1955  года в гор. Москве.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР

Н. ВОРОШИЛОВ. 
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 

Москва, Кремль, 2 декабря 1955 г. Н «  П Е Г О В ,

Празднование 
Дня Конституции

Торжественно и радостно отме
тили трудящ иеся нашего города 
День Конституции СССР. На пред
приятиях, в строительных и мон
таж ны х организациях состоялись 
беседы и доклады, посвященные 
этой знаменательной дате. Многие 
коллективы как  чугуно-литей- 
ный и кузнечно-термический це
хи ремонтно-механического заво
да отметили День Конституции 
СССР выполнением годового пла
на.

4 дека/бря во Дворце культуры  
состоялось торжественное собра
ние прй|етавителей трудящ ихся 
города, посвященное празднова
нию Дня Конституции. В торже
ственно убранном зале собрались 
рабочие, инженеры, служащ ие, 
техники предприятий и организа
ций, партийны е и советские ра
ботники.

С докладом «Конституция 
СССР —  самая демократическая 
К онституция в мире» выступил 
председатель исполнительного ко
митета городского Совета депу
татов трудящ ихся т. Камышов 
Т. Ф.

После собрания присутствую 
щие просмотрели концерт художе
ственной самодеятельности Двор
ца культуры  и кинокартину 
«Тревожная молодость».

Л У Ч Ш Е  И Д Е Ш Е В Л Е

П ервая декада эксплуатации 
пропарочных камер в первом 
стройрайоне показала их пре
имущество перед открытым 
стендом полигона. Стеновые 
п ш к о -б етш н ы е  блоки, изготов
ляемые в припарочных каме
рах, отличаются хорошей прочно
стью, а главное обходятся гораз
до дешевле тех, что изготовляют
ся с помощью электропрогрева.

Сейчас в пропарочных камерах 
изготовляются крупномерные 
шлакоблоки по Павлодарскому 
заказу. Хорошо освоила режим 
изготовления стеновых блоков 
комплексная бригада под руко
водством т. Кайгородова. Средняя 
производительность труда в этой 
бригаде равна 140  процентам.

СОРЕВНОВАНИЕ
Ж ЕЛЕЗНО ДОРО Ж Н ИКО В

Новых успехов в социалисти
ческом соревновании в  честь XX 
съезда Коммунистической партии 
Советского Союза добиваются пе
редовые рабочие паровозного де
по предприятия.

Машинист Николай Агалаков 
со своям помощником Александ
ром Лифиреяко выполнили но
ябрьское задание на 155 про
центов. Значительно перевыпол
нили свое задание по перевозке 
грузов для цехов предприятия 
и машинист Федор Могильный 
с помощником Павлом Луговым.

На ремонтных работах хорошо 
себя показали слесари Виктор 
Оглоблин, Анатолий Яшпадров, 
Виктор Челяпин, а такж е недав
но демобилизованный из Совет
ской Армии Владимир Богданов.

Следуя примеру столяров бригады И. Ф. Банщ икова, на Зве
ревском деревообрабатывающем комбинате перешла на поточный 
метод сборки столярных изделий комсомольско-молодежная брига
да Федора Ш иряева. Молодые столяры систематически перевы 
полняют задания в два и более раза.

На снимке: Ф. Ш иряев (второй справа) знакомит членов своей 
бригады с очередным заказом.

Фото Р. Викторова.
■Я Ж-

Годовой план—выполнен досрочно
Коллектив автобазы конторы 

по ремонту и материально - тех 
ническому снабжению УРСа 
в честь XX съезда КПСС взял 
на себя повыш енные обязатель
ства.

Эти обязательства с честью 
выполнены. Годовой план грузо
перевозок выполнен в  1 декабря 
по тоннаж у на 1 0 0  процентов, 
по тонно-километрам на 104 ,5  
процента, по использованию пар
ка на 1 07 ,3  процента. Себестои
мость тонно-километра снижена 
на 10 ,5  процента.

Высокой производительности

труда добились водители, работа
ющие на специализированных 
автомашинах. Так, например, 
значительно перевыполнили свои 
годовые планы и по тоннаж у и 
по тонно-километрам водители тт. 
Моисеев, Лукьянов, Сувидов, Гу
ляев, Бун. Эти товарищи не 
только добиваются -высоких тем
пов, но и работают без аварий.

Не успокоившись на достигну
том, коллектив базы настойчиво 
добивается новых производст
венных успехов.

И. Исаков,
начальник планового отдела.

Выполняя обязательства
Силами строителей района в 

трех строящ ихся МТС соору
ж ается водопровод и канализа
ция. Участок, руководимый т. 
Зуевым, послал на строительст
во МТС лучшую бригаду слеса- 
рей-монтажников из 25  человек. 
К месту работы завезены  необхо
димые материалы, кольца для ко
лодцев, керамиковые трубы.

Включивш ись в  социалисти
ческое соревнование в честь XX 
съезда партии , строители обяза
лись первую очередь водопровода

и канализации (каж дая нитка 
протяженностью в 1,5 километ
ра) сдать к 1 января  19 5 6  года. 
Над выполнением этого обяза
тельства успешно трудятся 
звенья водопроводчиков, возглав
ляемые опытными слесарями тт. 
Сергейко и Смирновым, а такж е 
звено демобилизованных воинов, 
руководимое т . Кузнецовым. На 
ры тье транш ей хорошо трудятся 
маш инисты Экскаваторов тт. Пе
стрый и Ш арабанов.

Новая трудовая победа котельщиков
Напряженным трудом напол

нены будни на ремонтно-механи
ческом заводе коллектива котель
но-сварочного цеха.

Рабочих радует сознание необ
ходимости того, что они делают. 
Казалось бы, какое отношение 
имеют к котельщ икам шесть ты 
сяч  кур, приобретенных УРСом 
предприятия?! О казывается име
ют. Для них нужно сделать сто 
курятников. Срочная работа. Ее 
выполняют бригады тт. Мироно
ва, Губанова, Глазнова. Сменные 
задания котельщ ики выполняют 
на 12 0 — 150  процентов. Это 
результат смекалки рабочих, их 
творческого подхода к делу. При 
изготовлении курятников приме
нена точечная сварка. Это дает

экономию металла, электродов и 
времени.

Пуск основной фазы производ
ства. И здесь котельщ ики прини
мают активное участие. В нояб
ре они укомплектовали трубами 
специального назначения 124  
блок, в декабре варят плети для 
125  блока, а  такж е для цехов 
двенадцатого производства. На 
автоматической сварке самоот
верженно трудятся тт. П анчуков, 
Цыганков, токарь т. ,Елисафенко.

Государственный план ноября 
по вы пуску товарной продукции 
цехом выполнен на 111 процен
тов. Котельщики настойчиво бо- 
рятся за выполнение предсъез
довских обязательств —  завер
шение готового плана по товар
ной продукции в 25 декабря.
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П а р т и й н а я  ж и з н ь

Цеховая парторганизация 
и руководство соревнованием

В хозяйственной деятельности 
главной конторы производствен
ных предприятий важную  роль 
играют цеховые партийны е ор
ганизации. Это вполне понятно: 
находясь в самом тесном общении 
с производством, они и могут 
наиболее сильно влиять на ход 
выполнения программы.

Одним из важнейш их участков 
работы цеховых партийны х ор
ганизаций мы считаем руковод
ство социалистическим соревно
ванием. Опираясь на профсоюз
ный и комсомольский актив, це
ховые парторганизации повседне
вно! а я в в ш я т я  вопросами т ‘ 
воводства соревнованием, вскры 
вают и устраняю т недостатки,
мешающие выполнению приня
т ы !  обязательств.

О том, к ак  много может сде
лать цеховая партийная органи
зация в налаж ивании действен
ного соревнования, можно про
следить к а  примерах из ж изни 
коллектива Зверевского дерево
обрабатывающего комбината.

Исторические решения январ
ского и июльского Пленумов ЦК 
КПСС вызвали в коллективе
ДОКа большой политический и 
трудовой подъем. Деревообделоч
ники активнее стали участво
вать  в социалистическом соревно
вании за досрочное выполнение 
государственного плана.

Но в работе предприятия бы
ло еще много недостатков, в я н 
варе коллектив ДОЕа не выпол
нил установленного плана, не
вполне удовлетворительными бы
ли показатели и в феврале. Труд
но было при таком положении 
говорить о соревновании за до
срочное выполнение годового 
плана.

Партийное бюро на своем за
седании, на которое был при
глаш ен ряд коммунистов и 
многие специалисты из беспар
тийного актива, обсудило доклад 
начальника ДОКа т. Основского о 
состоянии выполнения плана и 
мерах устранения недостатков в 
организации производства. Члены 
бюро с вниманием выслуш али 
актив, учли внесенные предложе
ния по улучшению использова
ния техники и повышению про
изводительности труда.

По поручению бюро цеховой 
парторганизации коммунисты тт. 
Ооновский, Созинов, Лобанов, бес
партийны й т. Быканов проанали
зировали наличие сы рья, состоя
ние механизмов в целом по пред
приятию . Были разработаны кон
кретны е мероприятия т  улучш е
нию работы лесоцеха, тенлоцеха, 
столярного цеха.

Закончив подготовительную 
работу, партбюро вместе с хо
зяйственным руководством и 
профсоюзной организацией под
готовило проект социалистичес
кого обязательства и вынесло его 
на обсуждение общего собрания 

'коллекти ва. На собрании вы сту
пило 16 человек, было обсужде

но и принято годовое социали
стическое обязательство. Коллек 
тив единодушно решил выпоЛ' 
нить государственный план 
1955  года к  7 ноября.

П артийная организация взяла 
под постоянный контроль вы 
полнение этого обязательства, 
вела организаторскую работу по 
претворению его в ж изнь.

В апреле лееоцех не выполнил 
своих обязательств, а это влекло 
за собой отставание и других 
цехов. Партбюро на своем заседа
нии обсудило доклад начальника 
цеха т. Ф и ш к а  о работе цеха и 
ш н о л веи н и  социалистических 
обязательств, были вскрыты 
причины неудовлетворительной 
работы, оказана помощь, и лесо-
цех стал резко улучш ать свою
работу. Например, в Июле плав
был уже выполнен на 105 ,8  
процента, в августе —  на 1 0 8 ,2  
процента, в сентябре —  на 1 1 1 ,6  
процента.

Большую работу цеховая пар
тийная организация провела по 
организации социалистического 
соревнования и выполнению обя
зательств в столярном цехе.

Для того, чтобы выполнить 
взяты е на себя обязательства, 
нужно было в цехе провести пе
рестановку сп ециалистов—  сто
ляров, улучш ить технологию, ор
ганизовать выполнение повы
шенного плана вы пуска столяр
ных изделий. По поручению п ар
тийного бюро коммунисты тт. 
Основский, Логода, Созинов, Во
ронцов, а такж е тт. Ощерин и 
Мудрецов в течение месяца глу
боко изучали работу цеха, вы яв
ляли скрыты е и неиспользован
ные резервы, советовались с ра
бочими. В итоге были разработа
ны меры по дальнейшему улуч
шению всей технологии. Бы л ор
ганизован поточно-расчлененный 
процесс изготовления изделий.

Партийная организация наце
лила на преодоление отставания 
столярного цеха и комсомольскую 
организацию. Комсомольцы горя
чо поддержали партбюро, многие 
из них просили послать их на 
самый трудный, Во важ ны й уча
сток работы. У читы вая желание 
молодежи, цеховая парторганиза
ц ия вместе с хозяйственным ру
ководством организовала комсо
мольско-молодежную бригаду во 
главе с Федором Ш иряевым, ны 
не работающую поточно-расчле- 
ненным методом.

Цеховая парторганизация вме
сте с рабочим комитетом каждый 
месяц подводила итоги выполне
ния коллективом цеха взяты х на 
себя социалистических обяза
тельств. Ход соревнования осве
щался через Доску показателей, 
«молнии», стенную газету.

Цеховая партийная организа
ц ия вместе с отделением труда и 
зарплаты  обобщила опыт передо
виков и в сентябре провела соб
рание рабочих с докладом брига

дира т. Банщ икова об организа
ции работ поточно-расчлененным 
методом.

В цехе выросло много передо
виков производства, показываю 
щих образцы добросовестного от
ношения к труду. Например, 
бригады тт. Банщ икова и Ш и
ряева уже давно заверш или свои 
годовые планы  и ныне работают 
в счет 1957  года.

В ходе соревнования много бы
ло сделано и по улучш ению эко
номических показателей ДОКа, В 
прошлом все отходы пиломате
риала выбрасывались. По ини
циативе парторганизации было
решено организовать цех перера
ботки отходов. Туда был послан 
начальником коммунист т. Пога- 
даев. Вскоре цех стал из отходов 
изготовлять качественную  товар
ную дощечку, а такж е детали, не 
збходимые для строительства 
сборно-щитовых домов. Включив
ш ись в социалистическое сорев
нование, цех из м е с я ц е в  месяц 
наращивал, производительность. 
За 1-е полугодие им выполнен 
план на 101 процент, за Ш -й 
квартал на 1 08 ,5  процента, а в 
октябре —  на 122 ,8  процента.

Цеховая партийная организа
ция, руководя социалистическим 
соревнованием, своевременно уви 
дела, что большие недостатки 
имеются в работе механической 
службы. Партбюро поручило ком
мунистам тт. Сизых, Лобанову, 
Фисюку, Погадаеву проверить со
стояние механизмов, использова
ние техники, затем обсудило этот 
вопрос на открытом партсобра^. 
нии. Выступившие резко крити
ковали механизаторов, вносили 
предложения о том, как  улуч
ш ить работу. Собрание потребо
вало улучш ить содержание и ис
пользование механизмов и обо
рудования, была оказана п рак
тическая помощь механизаторам, 
и их работа заметно улучш илась.

Большое внимание уделяли 
коммунисты рационализации, 
дальнейшему совершенствованию 
производства. Например, решен 
важ ны й вопрос механизации уда
ления опилок и других отходов, 
что высвободило большое коли
чество автомашин и  рабочей си
лы, дало возможность содержать 
в чистоте территорию ДОКа.

Цеховая партийная организа
ция, возглавляя социалистиче
ское соревнование деревообделоч
ников, борется не только за до
срочное выполнение плана, но и 
за бережное расходование 
средств и материалов, за безубы
точную работу. В результате кол
лектив Зверевского ДОКа завер
шил годовую программу раньше, 
чем предусмотрено социалисти
ческим обязательством, —  25 
октября, и дал сверхплановой 
экономии от производственной 
деятельности около 8 0 0  ты сяч 
рублей.

Г. Копчук,
секретарь партбюро ГК1ТП.

Алтайский край. Библиоте
ка зерносовхоза «Алтай», соз
данного на целинных землях, 
скомплектована из трех тысяч 
книг, присланных из разных 
городов Советского Союза. Би
блиотека имеет 500 постоян
ных читателей.

Н а снимке: председатель
рабочего комитета совхоза 
Л. П. Денищенкова (слева) и 
заведующая библиотекой А. Ф. 
Богданова разбирают посылку 
с литературой — подарок от 
комсомольцев станции Тайга 
Томской железной дороги.

Фото В. Николаева.

Фотохроника ТАСС.

а

У ч е б н о - в о с п и т а т е л ь н а я  работа в школе

Расширение показа кинофильмов в школах
В Министерстве культуры СССР

имеется большой фонд худояйбст1- 
вешшж, хроник адьио-докумен-
ш л ь ш х  я  научно-популярных 
кинофильмов, которые могут быта, 
широко использованы в учебяо-
яшнтатсльиой работе школ. 

Между тм. в школах специаль*
ные показы кинофильмов про ВО
ДЯТСЯ редко.

Министерство культуры СССР
и Министерство просввщешш
РСФСР установили новый пор» 
М№ aw m etybvm

в школах. Местным органам 
культуры и народного обраао®а- 
ния предложено организовать в 
школах систематический показ 
кинофильмов е продажей биле
тов.

Школы, имеющие добегабИ- 
вые киноустановки, прикрепля
ются к кинотеатрам! которые обя
заны включать в свои планы по
казы фильмов для учащихся. В 
тех школах, где да? кттщтцт-
m s , фt m m  ш т т

роваться передвижными установ
ками.

Управлениям н отделам куль
туры совместно с отделами на
родного образования и директо
рами школ предложено разраба
тывать ежеквартальные реперту
арные планы и графики показа 
кинофильмов в школах е учетом 
клана учебно-воспитателькой
работы и широкого использова
ния фильмов в качеетее иллюст
рации ири изучении литературы,
истории, географии и других 
Я]т м т я .

Состояние учебно - воспита
тельной работы —  основной по
казатель деятельности учитель
ского коллектива. Вполне понят
но, что этот важнейш ий вопрос 
должен леж ать в основе работы 
партийны х организаций школ. 
Опыт показывает, что там, где 
партийная организация, коллек
тив коммунистов, ведут актив
ную, повседневную работу по 
повышению успеваемости, дисци- 
плины, по политехнизации обу
чения, улучшению воспитатель
ной работы, оказываю т в  этом не
обходимую помощь администра
ции, там и  иош затели  работы 
школы в целом значительно вы 
ше.

В школе Jfi 1, где секретарем 
партийной организации т, К ула
гина, серьезные трудности встре
тились в деле налаж ивания уро
ков труда. Обсудив этот вопрос, 
партийная организация поручи
ла возглавить это дело преподава
телю физики коммунисту т . Еа- 
панице. С вязавш ись с шефами, 
т. Капаница приступил к  обору
дованию мастерских. Дирекция 
школы, партийная организация 
помогли ему, контролировали его 
работу. В результате в  школе с 
нового учебного года уроки тру
да в 5— 6 классах идут нормаль
но.

Сейчас программой предусмот
рен практикум по машиноведе
нию и электротехнике в стар
ших классах. П артийная ор
ганизация школы обратилась 
за помощью к шефам —  
главной автотранспортной кон
торе строительства. При со
действии общественности ГАТЕ, 
было преобретено все необходи
мое. Сейчас в  классе электротех
ники имеются электрическая ап 
паратура, трансформаторы. В 
классе машиноведения есть дета
ли машин, отдельные узлы  авто
мобиля, разрез автомобильного 
двигателя. До января десятиклас
сники должны изучить автомо
биль.

Хорошо понимая, что нагляд
ность в преподавании имеет пер
востепенное значение, большую 
работу по оборудованию учебных 
кабинетов ведут преподаватели 
коммунисты тт. Парфенова (но 
физике) и АдедьсОн (по химии), 
показы вая тем самым пример 
другим педагогам.

Неплохо обстоит дело с поста
новкой учебно - воспитательного 
процесса в школе Jfi 10. В 
этом —  такж е немалая заслуга 
партийной организации (секре
тарь т . Носоченко). Так, партий
ной организацией в свое время 
был остро поставлен вопрос о пре-
шохтят mw мттш.

Парторганизация школы вместе 
с дирекцией ведет активную  рабо
т у  по политехнизации обучения. 
Хорошо развернута здесь спортив
ная  работа.

Между тем, в ряде партийны х 
организаций школ города зач а
стую занимаются только общими 
вопросами, не вникая  в детали 
школьной ж изни, «не находя» 
конкретных вонросов для обсу
ждений на партийны х собраниях. 
И это отрицательно сказывается 
на уровне учебно - воспитатель
ной работы.

Коммунисты школ № А? 2, 
13 и 14 объединены в одну 
партийную  организацию. Уж 
где, казалось бы, к ак  не здесь, 
следовало выносить на обсужде
ние наиболее ‘Наболевшие вопро:  
сы ж изни школ, реш ать их, исхо
дя из. коллективного опыта, учеб 
но - воспитательной работы, на
копленного во всех трех школах. 
Но партийная организация и ее 
секретарь т. Дербенева оказалась 
в роли простого наблюдателя. По 
признанию  самой т. Дербеневой, 
с начала учебного года на партий
ны х собраниях ни разу не за 
слуш ивался вопрос о работе от
дельных учителей, хотя надоб-. 
ность в этом есть. На* ближай
шем, после отчетно - выборного, 
собрании был лиш ь утвержден 
план  работы. В школе №  2 мно
го было трудностей в  оборудова
нии мастерских для уроков труда, 
слабо поставлена здесь спор
тивная работа. Но ни помощи, ни 
контроля со стороны партийной 
организации дирекция школы не 
чувствует.

Такую же позицию невмеша
тельства в важнейш ие вопросы 
школьной ж изни занимает и сек
ретарь парторганизации школ 
№  4 и 3s? 5 т. Синицына. Плохо 
поставлено в школе №  4 препо
давание ф изкультуры, но это 
не стало предметом '  обсуждения 
в партийной организации, хотя 
уж е закончена 1 -я  четверть. В 
школе №  5 много недостатков в 
деле политехнизации: нехватает
инструмента, недооборудованы 
верстаки, однако бюро парторга
низации не потребовало должным 
образом от дирекции школы уст
ранения этих недостатков, но по
могло администрации в налажи» 
вании связей с шефами.

П артийные организации школ 
не только имеют право, но и обя
заны  активно вмеш иваться во 
все вопросы учебно - воспита
тельной работы,- Это сыграет 
большую роль в улучш ении дела 
обучения и воспитания подраста
ющего поколения строителей 
коммунизма.

М. Пликратг».
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Рационализаторы и изобретатели! Боритесь за технический 
прогресс, за совершенствование производства!

Развивать творческую 
инициативу строителей

?v-

Активное участие в конкурсе 
рационализаторов, который про
водится на строительстве в честь 
XX съезда КПСС, принимают ра
ботники района, где начальником 
т . Черняев. Только в течение 
ноября в  БРИЗ района поступи
ло 36 предложений. Внедрение их 
позволит сэкономить десятки ты- 
аяч рублей. Так, главны й инженер 
участка т. Гавриков, пересмотрев 
проект теплотрассы на профилак- 

' торий, предложил значительно 
сократить ее. Осуществление за 
мысла рационализатора сократит 
затраты  'п о  сооружению тепло
трассы  на 2 0  ты сяч рублей. Ин
женер отдела технического конт
роля т. Петров предложил ряд но
вых инструментов для отделки 
стеновых блоков и панелей пе
рекрытий, которые выпускаю тся 
в цехах конторы.

Много ценных предложений на 
счету главного механика района 
т. Тараторина. Недавно он подал 
в БРИЗ еще два предложения—  
об устройстве передвижного яко
ря для монтажа Сашенных кра
нов и об использовании в раст- 
воронасосах в качестве промежу
точной жидкости отработанного 
трансформаторного масла. Оба эти 
предложения уж е внедрены в 
производство. Группа инженеров 
района пересмотрела проектную 
документацию залож ения фунда
ментов ж илы х домов и  уменьши:-, 
ла заглубление фундаментов. Р еа
лизация этою  предложения даст 
экономии более чем 100  ты сяч 
рублей.

Но внуш ительная цифра при
тока жредложений в БРИЗ, осо
бенно в первый месяц конкурса, 
не позволяет судить о благополу
чии рационализаторской работы в 
ш ш е ю т в е .  Наоборот, в этом 
важном деле здесь имеются серь
езные недостатки. Предложения 
поступают в основном от инж е

нерно - техниче
ского персонала райо
на, а многочислен
ный коллектив рабо
чих почти не участ
вует в конкурсе. Из 
36 предложений, за 
регистрированных в 
ноябре, только 3 лог 
даны рабочими. Этот 
ф а к т  говорит о т о й , 
что строители не во
влекаю тся в рацио
нализаторскую  ра
боту, н как  резуль
тат, в БРИЗ очень 
мало поступает предложений, на
правленных на усовершенствова
н ие организации работ, повыше
ние производительности труда.

На днях в коллективе района 
состоялось совещание рациона
лизаторов, однако среди его у ч а 
стников было мало рабочих. 
Председателю совета БРИ За т. 
Иоффе пришлось отчиты ваться и 
ставить задачи перед узким кру
гом людей. Ни один рабочий-ра
ционализатор не выступил в пре
ниях. Это обстоятельство должно 
послужить серьезным уроком для 
руководителей БРИЗа района.

В организации труда строите
лей этого коллектива имеются 
серьезные недостатки. Здесь я  
низкий уровень механизации, и 
плохая организация логрузочно- 
разгрузочны х'работ, и низкое к а 
чество продукции подсобных 
предприятий. На устранение этих 
недостатков и должна быть н а
правлена творческая инициатива 
строителей. Разбудить эту иници
ативу, вовлечь в ряды рационали
заторов широкие массы рабочих 
— первостепенная задача инж е
нерно-технических работников

Н. Иванова.

Новыми путями

* -

Механизируют
работы

В столярной мастерской ж и
лищно-коммунального управле
ния строительства до недавнего 
времени все работы по изготовле
нию и ремонту жесткого инвен
таря выполнялись вручную, по
этому и производительность труда 
была здесь низкой.

П артийная организация и ру
ководство конторы направили 
туда старшим мастером коммунис
та Ивана Алексеевича Дулимова. 
За короткое время под его руко
водством было много сделано для 
механизации работ: изготовлены 
две циркульны х пилы, приспособ
лена ручная дрель на долбежный 
станок. Сразу же заметно повыси
лись производственные показате
ли мастерской. При плане в 600  
табуретов за месяц их было из
готовлено более ты сячи. Сделано 
много вешалок и другого инвен
таря для общежитий строителей. 
В три раза и болеее перевыполня
ют задания звенья столяров, воз
главляемые т.т. Аксеновым и Рах- 
маниным.

Г. Чирков.

Коллектив производ
ственно -  монтажно
го управления jS1» 2 
активно участвует в 
социалистическом со
ревновании за до
стойную встречу XX 
съезда Коммунисти
ческой партии  Со
ветского Союза. В 
борьбу за выполне
ние производствен
ных заданий много 
творческой иници
ативы  вносят рацио
нализаторы и изоб
ретатели.

Только в дни, недав
но проведенного ме

сячника по сбору рационали
заторских предложений, от р а 
бочих управления поступи
ли десятки предложений. По 
предварительным подсчетам это 
даст государству экономии около 
180 ты сяч  рублей.

Наиболее активное участие в 
месячнике приняли коллективы, 
которыми руководят т.т . Кокша
ров и Емедьяненко.

Наши рационализаторы проя
вили много инициативы , смекал
ки, помогли успешно реш ить ряд 
технических проблем. Предложе
ние слесаря т. Ковальчука (цех 
}& 5 ) -позволило при сборке гидро
проводов устранить такую  тру
доемкую операцию как  шабровку. 
Внедрение в ж изнь этого предло
ж ения принесло государству эко
номии 15 ты сяч  рублей, Тъхник 
этого же цеха т. Лащ такж е внес 
ценное предложение по замене 
фитингов на гнутые трубы . Эко
номический эффект от внедрения 
этого новшества составит до 20 
ты сяч рублей.

Активными рационализаторами 
производства такж е являю тся 
слесарь т. Холодцов, токарь т. 
Офицеров, мастер т. Григор.

Новые пути  совершенствования 
производственных процессов в

тесном содружестве с передовыми 
рабочими упорно изыскиваю т ин
ж енерно-технические работники 
нашего управления. Так, напри
мер, инженер т. Гуревич разрабо
тал конструкцию установки для 
испы тания турбовоздуходувок, 
инженер т. Костенко предложил 
заменить дорогостоящий мате
риал при ремонте" оборудования 
на другие, более дешевые мате
риалы.

В процессе разработки находит
ся предложение начальника цеха 
т. Федорова— приспособление для 
транспортировки трубчатки теп 
лообменников, которое позволит 
значительно облегчить выполне
ние этого трудоемкого процесса.

С целью обмена опытом в кол
лективе управления осуществле
но интересное мероприятие— орга
низована передвиж ная техниче
ская  вы ставка. Для этого были 
использованы материалы недавно 
проведенной технической конфе
ренции.

В работе нашего коллектива 
еще имеется много недостатков. 
Реализуя указан ия июльского 
Пленума Центрального Комитета 
КПСС, мы ставим своей задачей 
вовлечь в ряды  рационализато
ров еще больше передовых рабо
чих и инженерно-технических 
работников с тем, чтобы добиться 
дальнейшего улучш ения производ
ственной деятельности коллекти
ва, повы ш ения техншиьзвеномиг- 
ческих-показателей.

Р, Львовскап.

На снимке: рационализатор цеха 
№  1 производственно-монтажно 
го управления №  2 слесарь 
И. Князев, предложение которого 
позволило высвободить токарны й 
станок, ранее заняты й  на изготовь 
лении гофрированной* ленты  для 
труб строящегося в городе холо 
дильника.

Лучше обобщать и распространять 
опыт новаторов производства

Недавно в одном из цехов за 
вода, где директором т. Победо
носцев, родилось интересное н а
чинание. Но примеру ряда пере
довых предприятий страны  в це
хе, которым руководит т. Таги
ров, создана комплексная брига
да творческого содружества ин
ж енерно-технических работников 
и передовых рабочих, которую 
возглавил сам начальник цеха 
т. Тагиров.

Бригада творческого содруже- 
ства в настоящ ее время работает 
над упрощением технической 
схемы цеха, над вопросами авто
матизации производственных 
процессов. Почему бы главному 

. инженеру т. Шеломову и проф
союзной организации не собрать 
рационализаторов завода и не 
рассказать им подробно об этом 
ценном начинании, которое с ус
пехом можно применить и в дру
гих цехах завода?

Е сожалению, на предприятии 
чрезвычайно редко собирают 

.р ац и о н ал и зато р о в  *—  в лучшем 
случае раз в квартал. Это, ко- 
аетао, неправильно.

На некоторых предприятиях 
большую помощь рационализато
рам оказываю т комитеты ВЛКСМ. 
Они выделяют в помощь БРИЗам 
молодых инженеров, техников, 
которые изучаю т опыт лучш их 
рационализаторов, помогают им 
готовиться к  выступлениям на 
производственных совещаниях, 
по радио.

На том же заводе, которым ру
ководит т. Победоносцев, осуще
ствлено еще одно интересное ме
роприятие —  организован «каби
нет рационализатора». Здесь 
имеется стенд с темниками уз
ких мест производства, разрабо
танными для рационализаторов 
завода и предприятия, показате
ли сбора и внедрения предложе
ний по цехам, фотопортреты луч
ших рационализаторов. В углу 
стоит шкаф с популярной литера
турой о новой технике, о дости
ж ениях передовых производст
венников, рационализаторов.

В кабинете такж е выставлены  
для о б о д еш ш  посетителей я е г

тежи, схемы и фотографии, рас
сказываю щ ие о рационализатор
ских предложениях знатного сле
саря завода —  Иннокентия Про
копьевича Субботина.

В кабинете организовано де
журство руководящих работни
ков предприятия (главного меха
ника, главного технолога и дру
гих). Они дают посетителям кон
сультации по их рационализа
торским предложениям.

Дело это, несомненно, хорошее. 
Нуяга» ег« продолжать. И все же, 
если говорить о работе «кабинета 
рационализатора», нужно сделать 
некоторые критические замеча
ния. Прежде всего следует иметь 
более подробный план массовой 
работы. Одних дежурств кон
сультантов явно недостаточно.

Почему бы, яапрямер, время от 
времени не собирать в кабинете 
рабочих определенных профессий 
(операторов или ремонтников 
и т. д.) с тем, чтобы лучш ие ра
ционализаторы делились с ними 
опытом работы?

Трудно заранее дать готовый 
рецепт работы кабинета рациона
лизатора. Инженеру т . Турину, 
которому поручили им з&веды-

вать, не мешало бы познакомить
ся с опытом работы лучш их тех
нических кабинетов на пред
приятиях областного центра. Там 
он, безусловно, мог бы найти  мно
го полезного для своей деятельно
сти о тем, чтобы кабинет рацио
нализатора смог стать подлин
ным центром обобщения и рас
пространения опыта новаторов.

В свое время с интересным 
предложением выступил новатор 
производства бригадир-инстру
ментальщ ик _Сарапульсг»ого заво
да нефтяного оборудования им. 
Дзержинского Николай Решет- 
цов, который предложил начать 
соревнование за то, чтобы каж 
дый рабочий цеха вносил рацио
нализаторские предложения. В 
бригаде т. Решетцова —  четы р
надцать человек. Сначала только 
десять из них были рационали
заторами. Благодаря постоянной 
заботе о техническом росте, по
выш ении квалификации рабочих, 
в  дальнейшем все члены бригады 
стали рационализаторами.

После выступления в печати т. 
Решетцова только в одной Уд
муртской АССР в активную  ра
ционализаторскую работу вклю 

чились свыше шести ты сяч рабо
чих. А в нашем городе это начи
нание не подхвачено.

Значительно возросший за 
последние годы культурны й и 
технический уровень рабочих по
зволяет более широко ставить во
прос об участии каждого рабоче
го в рационализации производ
ства. На том же заводе, где ди
ректором т. Победоносцев, уже 
есть цехи, где каждый четвертый 
или пяты й рабочий является ра
ционализатором. На заводе широ
ко известны имена- новаторов 
производства— слесарей Иннокен
ти я  Субботина и Геннадия Суво
рова, старшего оператора Ивана 
Политова, начальников цехов 
Алексея Воронько и Михаила Таг 
гирова.

Добиваться, чтобы опыт этих 
передовиков был широко рас
пространен, чтобы ряды рацио
нализаторов —  неутомимых бор 
цов за технический прогресс —-  
непрерывно пополнялись —  по
четная задача хозяйственных ру
ководителей, партийной, профсо
юзной и комсомольской органи
заций предприятия.

А. Тврлецкий,
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Улучшить работу 
школьных библиотек

Детские и школьные библиоте
ки призваны  широко пропаган
дировать книги среди юных чи 
тателей. Сейчас, когда партия 
и правительство поставили перед 
школой задачу политехнического 
обучения, школьные библиотеки 
должны быть первыми помощ
никами учителя в решении этой 
важной задачи. Пропагандиро
вать политехнические знания 
путем книж ны х выставок, бесед, 
читок, конференций, литератур
ны х вечеров— вот задача биб
лиотечных работников.

Во всех школах города име
ются свои, хотя и не боль
шие, библиотеки. В школе 
№ 1, например, фонд библио
тека  —  3 7 0 0  книг. Биб
лиотекарь т. Антонова неплохо 
организовала работу с юными чи 
тателями. Около трехсот у ч а 
щихся постоянно берут книги в 
библиотеке. Они приходят сюда 
не только, чтобы обменить кни 
гу, но и прочитать евежевыпу- 
щенный библиотечный плакат, 
рекомендательный список лите
ратуры, послуш ать интересную 
беседу.

Неплохо проводит работу с 
юными читателями библиотекарь 
школы №  10 т. Михайлова.

Однако в большинстве школ 
библиотечная работа стоит на 
низком уровне. Библиотекарями, 
как  правило, в школах работают 
учителя и часто по совместитель
ству, что очень отраж ается на 
работе. I  >

Работа с юным читателем 
имеет свою специфику, для этого 
мало 'быть учителем, нуж но еще 
знать и библиотечное дело. Сос- 
ставление каталогов, обработка 
книжного фонда, оформление вы 
ставок, библиотечных плакатов 
имеет основное значение в работе 
библиотекаря. Для того, чтобы 
раскры ть книж ны й фонд библио
теки перед читателем, необходим 
каталог. Его-то и нет ни в одной 
школьной библиотеке. Из-за этого | 
часто на полках стоят книги, к о - : 
торые за год не бывают в р у к а х ; 
читателя, хотя и представляют 
большой интерес.

В школах библиотечный фонд 
малочисленный и выраж ается

цифрой в полторы— две тысячи. 
Очень мало технической литера
туры , которая необходима для 
расш ирения политехнического 
кругозора учащ ихея. При ж ела
нии библиотекарей школ все эти 
книги  можно взять в городской 
детской библиотеке через перед
виж ки. Но этой возможностью, к 
сожалению, пользуются только 
школы № №  1, 2 , 5, 10 , 12, 17. 
Остальные, видимо, считаю т лиш 
ней обузой организовать перед
виж ку в своей школе.

Городской отдел культуры  еже
месячно проводит семинары биб
лиотечных работников. Однако,
па них не приходят библиотекари 
школ. Так, 26  ноября на семинар 
явилось только 5 школьных биб
лиотекарей.

Большой помехой в работе 
ш кольных библиотек является то, 
что почти везде они занимают 
крошечные комнаты, где легче 
складировать книги, чем их про
пагандировать. И ни дирекции 
школ, ни гороно не заботятся о 
том, чтобы расш ирить помещения 
ш кольных библиотек.

Мало уделяет внимания библио
течной работе в школах городской 
отдел народного образования. 
Ш колы не обеспечены библиотеч
ной техникой: инвентарными и
суммарными книгами, дневниками 
учета работы библиотеки, к ата
ложными карточками, читатель
скими формулярами. Все это важ 
но и нужно, ибо правильное ве
дение библиотечнного дела облег
чает работу с детьми.

Повысить требования к библио
текарям должны и директора 
школ. Организовать работу биб
лиотеки нужно так , чтобы уча
щ иеся и первой и второй смены 
могли пользоваться книгами, уча
ствовать в читательских конфе
ренциях. Недопустимо и  такое 
положение, когда во время зим
них каникул библиотеки закры 
ты , как  это было в прошлом го
ду. В предстоящие зимние кан и 
кулы  библиотеки должны ожи
вить работу: устраивать литера
турные вечера, обсуждение книг, 
организовать литературные игры.

Л. Кирсанова, 
зав. городской детской биб
лиотекой.

Письма в редакцию
Демобилизованные воины 

осваивают профессии
При учебном комбинате строи

тельства начали работать курсы 
машинистов экскаваторов и авто
крановщиков. Все курсанты  
бывшие воины, уволенные в запас

из рядов Советской Армии. После 
демобилизации они приехали в 
наш город, чтобы, получив спе
циальность, принять активное 
участие в его строительстве.

КОМСОМОЛЬСКИЙ РЕЙД ПО ОБЩЕЖИТИЯМ ТЕХНИКУМА
Рейдовая бригада под руковод

ством председателя профсоюзного 
комитета т. Матюшова недавно 
совершила рейд по общежитиям 
учащ ихся. Бригада интересова
лась их бытовыми условиями, ре
жимом дня, подготовкой дома к 
занятиям.

В каждой комнате побывали 
члены рейдовой бригады и почти 
везде увидели чистоту и уют.

Большинство учащ ихся строит 
свой рабочий день по личному 
учебному плану, «оставленному 
в соответствии с планом техн и 
кума.

Недостатки, обнаруженные 
рейдовой бригадой, доведены до
сведения административно-хозяй
ственной комиссии.

В. Чужикев, 
учащ ийся техникума.

Нет лезвий для безопасной бритвы
Больше месяца в магазинах 

нашего города нет в продаже лез
вий для безопасной бритвы.

Пора руководителям УРСа по

заботиться о том, чтобы в мага
зинах продавались лезвия. Не 
ТйВОЙ у и  это дефицитный товар.

И. Терехин, 
ж итель города.

В странах народном демократия
ЗАБОТА О ДЕТЯХ 

В БОЛГАРИИ

В народной Болгарии дейст
вует много родильных домов, 
детских яслей и домов, по
стоянных и сезонных детских 
садов, летних лагерей, школ, 
В 1653 году на охрану мате̂  
ринства и детства было израс
ходовано 37.014.140 левов, а 
в 1955 году эта сумма возрос
ла до 51.903,310 левов.

До победы народной власти 
в стране было всего лишь 7 
яслей, а сейчас их число до
стигло 130. В них имеется 
5.500 коек. Кроме того, в се
зонных яслях воспитываются 
свыше 15.800 детей. Значи
тельно возросло число детских 
садов.

ПОДГОТОВКА В ПОЛЬШЕ 
К СОСТАВЛЕНИЮ 

ПЯТИЛЕТНЕГО ПЛАНА
ВАРШАВА. (ТАСС). Цент

ральный комитет Польской 
объединенной рабочей партии 
принял постановление о широ
ком участии первичных пар
тийных организаций и кол
лективов промышленных пред
приятий в разработке проектов 
пятилетнего плана развития 
своих предприятий. Указывая, 
что разработка пятилетнего 
плана развития народного хо
зяйства на 1956—1960 гг. 
должна опираться на опыт ши
роких масс рабочего класса и 
трудовой интеллигенции, ЦК 
подчеркивает, что участие пер
вичных партийных организа
ций в этой работе позволит 
лучше выявить и использо
вать резервы производства.

СООБЩЕНИЕ ВЕДОМСТВА
ПЕЧАТИ ПРИ ПРЕМЬЕР- 

МИНИСТРЕ ГДР
БЕРЛИН. (ТАСС). Агентст

во АДН передало следующее 
сообщение ведомства печати 
при премьер-министре Гер
манской Демократической Ре
спублики:

Правительство Китайской 
Народной Республики переда
ло Германской Демократиче
ской Республике приглашение 
послать в Китайскую Народ
ную Республику правитель
ственную делегацию с друже
ским визитом.

Такие же приглашения пра
вительство Германской Демо
кратической Республики по
лучило от правительств Ко
рейской Народно-Демократи
ческой Республики и Мон
гольской Народной Республи
ки.

Президиум Совета минист
ров Германской Демократиче
ской Республики с благодар
ностью принял эти приглаше
ния и решил направить в эти 
страны правительственную де
легацию во главе с премьер- 
министром Отто Гротеволем.

Китайская Народная Рес
публика,

В Сычуаньском нефтяном 
бассейне (на юго-западе рес
публики) обнаружены новые
запасы нефти.

На енимке! буровая выш-
Сычуаньском бассейне.

Чехословацкая машиностроительная промышленность создает 
отличное техническое оборудование для сахарных заводов. В пос
ледние годы Чехословакия поставила оборудование для предприя
тий сахарной промышленности К итая, европейских стран народной 
демократии, Индии, Сирии, У ругвая, Ирана.

На снимке: вакуум-фильтры для сахарного завода.

НА ТРУДОВОЙ ВАХТЕ

Рабочие промышленных 
предприятий Китая успешно 
борются за досрочное выполне
ние производственных планов 
1955 года.

Нефятники Яньчана—одного 
из важнейших нефтепромыс
лов Китая — на 76 дней рань
ше срока выполнили государ
ственный план по выпуску не- 
переработанной нефти. В этом 
году работника нефтепромыс
лов в провинции Шэньси (Севе
ро-Западный Китай) добились 
наивысшего уровня добычи 
нефти за сорокалетний период 
существования этих промыс
лов. Уровень добычи нефти в 
этой провинции в 1955 году на 
10 проц. выше прошлогоднего

и в три раза выше уровня 
1953 года.

Рабочие первого металлур
гического завода в Чунцине 
выполнили годовую программу 
производства стали на 57 
дней раньше срока. В этом го
ду они дали на 26 проц. боль
ше стали, чем в 1954 году, и 
до конца года обязались дать 
стране 11 тыс. тонн стали 
сверх плана.

Коллектив рабочих Шан
хайского станкостроительного 
завода успешнсг борется за до
срочное выполнение годового 
плана. 140 рабочих завода с 
ноября уже начали работать 
в счет 1956 года. Таких успе
хов они добиваются благодаря 
применению передовых совет
ских методов скоростного ре
зания металла.

ПО ПРИЗЫВУ ПАРТИЙ

Трудовое 500 - миллионное 
крестьянство Китая горячо от
кликнулось на призыв комму
нистической партии еще шире 
развернуть движение за коопе
рирование в сельском хозяйст
ве. В настоящее время в Ки
тае насчитывается 1.240 тыс. 
сельскохозяйственных произ
водственных кооперативов, из 
которых 590 тыс. создано за 
последние три месяца.

В провинции Хэбэй — круп
нейшей хлопковой базе Ки
тая—в кооперативы объедини
лось более 60 проц. всех кре
стьянских дворов. Сейчас в 
этой провинции насчитывается 
147 тыс. кооперативов. Прош
лым летом их было 97 тысяч.

В крупнейшем зерновом рай
оне страны—провинции Хэ
нань более одной трети всех

крестьянских хозяйств объеди
нилось в кооперативах.

Число кооперативов в про
винции Чжецзян с прошлого 
лета увеличилось в 2,5 раза. 
Сейчас свыше 30 проц. кре
стьянских семей в этой провин
ции трудятся в кооперативах.

Широко развернулось дви
жение за кооперирование в 
многонациональных провин
циях Гуакси и Цинхай. В про
винции Гуанси, где более 30 
проц. населения составляют 
национальные меньшинства, 
заявления о вступлении в ко
оперативы подало 1,2 млн. 
крестьянских хозяйств. Много 
новых кооперативов организо
вано в провинциях Юньнань, 
Синьцзян и в автономном 
районе Внутренняя Монголия.

ВЫСОКАЯ АКТИВНОСТЬ ВЬЕТНАМСКИХ ТРУДЯЩИХСЯ

В Демократической Респуб
лике Вьетнам собрано свыше 
6,5 млн. подписей под Венским 
Обращением.

Кампания проходила при 
высокой активности населения. 
Коллективы многих государст
венных учреждений, предприя

тии, школ и строительных 
площадок, солдаты и офицеры 
частей Народной Армии—все, 
как один человек, подписа
лись под Обращением. Из 480 
тысяч жителей Ханоя Обраще
ние подписали более 369 тысяч 
человек.

ВЕНГЕРО-ЮГОСЛАВСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО'

БУДАПЕШТ. (ТАСС). По до
говоренности между транспор
тным управлением министер
ства внешней торговли Вен
грии и управлением югослав
ских железных дорог увеличи
вается объем перевозок венгер

ских грузов по железным до
рогам Югославии.

В счет покрытия ' расходов, 
связанных с транспортировкой 
венгерских грузов, Венгрия бу
дет поставлять Югославии раз
личные товары.

Кишко Василий Петрович, 
проживающий в Сосновом бере
гу, Братского района, Иркутской 
области, возбуждает дело о рас
торжении брака с Кишко Екате
риной Георгиевной, проживаю

щей в Соцгороде, 13-й район, 
квартал 33, дом 12, RB. 1.

Дело будет рассматриваться a j  
нарсуде 3-го участка нашего го
рода.
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